

FORKOPIMDA

Jelang Grand Opening Kanting Bumdes Citra Karya, Kades Biringere Gelar Bersih Lingkungan Wisata Batu Payung

HermanDjide - PANGKEP.FORKOPIMDA.COM

Dec 9, 2023 - 20:12



Jelang Grand Opening Kanting Bumdes Citra Karya, Kades Biringere Bungoro Muh Syawir Gelar Bersih Lingkungan Wisata Batu Payung

PANGKEP- Kepala Desa Wisata Biringere Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi-Selatan Muhammad Sawir saat dihubungi beberapa

hari lalu di Desa Biringere mengatakan bahwa kami sedang melakukan giat pembangunan di beberapa sektor, sesuai potensi desa.

Menurutnya bahwa Desa Biringere lagi mengembangkan Badan Usaha Milik Desa (Bumdes) Citra Karya bernuansa wisata, yang dihiasi dengan batu payung bermanuver, dan hal ini bisa dinikmati dalam suasana berlibur,

"Silahkan jalan jalan ke Desa Biringere, anda bisa menyaksikan wisata Batu Payung dan menikmati suasana alam yang berada di tengah sungai sambil menikmati secangkir kopi asli, juga bisa merasakan penyeberangan dengan bermanuver diatas pentangan sungai, menyeberang ke Batu Payung" ujarnya.

Dia juga menjelaskan bahwa kami hadirkan kantung wisata untuk memenuhi lidah para pengunjung wisata batu payung dengan berbagai macam hidangan tradisional yang lezat, sambil menjelaskan bahwa sebelumnya wisata ini hanya di jajaki jajanan makanan ringan.

Namun saat ini sudah dapat dijangkau berbagai aneka hidangan lezat dengan tempat yang nyaman dan bersih lingkungan, di warnai suasana alami yang berada di pinggiran sungai , sangat nyaman berlibur dan bersantai nikmati secangkir kopi dan juga tersedia jagung lokal langsung petik dan dibakar di perkebunan.

Selain itu Muhammad Sawir juga berkata bahwa di Desa Biringere ini akan di gelar Grand Opening Kanting Bumdes Citra Karya dan dihadiri langsung oleh Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau.

"Insya Allah Bupati Pangkep akan menghadiri acara Grand Opening Kanting Bumdes Citra Karya Desa Biringere, semoga saja semua berjalan lancar, Amin" ujarnya. (Herman djide)